

# Sanjun

## Ein neues Leben kann beginnen

Von Sanjun91

### Kapitel 1: Das Treffen

Sanjun war ein achtzehn jähriges Mädchen. Vor 3 Jahren lebte sie in einem kleinen Dorf bis, ihr Freund Joshuar in einem Kampf getötet wurde. Sanjun hatte immer noch die Hoffnung, dass er noch irgendwo am leben ist. Sie reiste durchs Land und suchte ihn. An einem Tag mitten im Winter traf sie einen Jungen. Sein Name war Joshuar. "Du...heißt Joshuar?", fragte Sanjun verwirrt. Der Junge nickte. Sanjun dachte: Wie geht das nur? Der Name ist doch selten also, warum heißt der Junge genauso wie er? Warum?" Plötzlich sah Sanjun die Welt um sich herum nur noch verschwommen. Sie schloss die Augen und zuletzt merkte sie nur noch die Kälte des Schnees. Der Junge Namens Joshuar lief zu ihr hin, kniete sich neben ihr hin und hob ihren Kopf leicht hoch. "Wach bitte auf." dachte der Junge und schaute in Sanjuns Gesicht. Der Junge Namens Joshuar dachte: "Sie ist wunderschön aber... egal ich tue es einfach." Er beugte sich über ihr Gesicht und küsste sie. Daraufhin wachte Sanjun auf und sah Joshuar direkt in die Augen. "Warum hast du das getan?", fragte Sanjun und schaute verlegen. Joshuar antwortete: "Du kommst mir so bekannt vor. Ich glaube wir haben uns schon mal gesehen." "Dein Name er kommt mir so bekannt vor und er ist eigentlich selten daher wollte ich dich fragen ob du vor 3 Jahren in einem Dorf gelebt hast." sagte Sanjun. Sie setzte sich hin und schaute Joshuar an. Er sagte: "Ja ich habe vor ein Paar Jahren in einem Dorf gelebt aber es brannte ab und alle mussten fliehen. Meine beste Freundin habe ich in dem Chaos verloren." Die Stimmung veränderte sich von leicht romantisch zu traurig. Sanjun bemerkte sofort wie traurig Joshuar war und sie rückte etwas näher zu ihm. "Bitte fang nicht an zu weinen. Ich habe auch jemanden verloren er hieß genauso wie du Joshuar aber du kannst es nicht sein, weil er vor einigen Jahren bei einem Kampf ums Leben kam und das nur, weil er mich beschützen wollte." Sagte sie und fing an zu weinen. Joshuar nahm sie in den Arm und tröstete sie. Sie blieben einige Stunden so sitzen doch dann sagte Joshuar plötzlich: "Komm lass uns gehen. Ich habe eine Höhle hier in der Nähe gefunden. Wir sollten schnell hin sonst werden wir die Nacht nicht überstehen." Sanjun nickte und stand mit Joshuars Hilfe auf. Die Höhle war nur einige Meter entfernt. Sanjun und Joshuar gingen in die Höhle. Sie gingen bis in den hintersten Teil der Höhle, setzten sich dort hin und schiefen Arm in Arm ein.